



Victoria, le 20 juin 2025

Ref : 311526

Bonjour à toutes et à tous,

Alors que l'année scolaire 2024-2025 tire à sa fin, je tiens à remercier chacune et chacun de vous pour le soutien et le leadership que vous apportez à nos communautés scolaires. Je souhaite exprimer ma plus profonde gratitude à chaque membre du personnel éducatif, du personnel des écoles et des conseils scolaires, et de leurs directions et conseils d'administration. C'est surtout grâce à votre dévouement et à vos efforts soutenus que nous bénéficions d'un système d'éducation de classe mondiale.

C'est avec fierté que j'œuvre à vos côtés pour honorer l'engagement constant du gouvernement à rendre les écoles sûres et inclusives. Les écoles doivent être des lieux où tout le monde peut venir en étant vraiment soi-même et où chaque élève peut accéder à tout ce qu'il lui faut pour réussir et s'épanouir.

Notre système d'éducation compte parmi les plus performants au monde. Pour l'ensemble des élèves, les taux de réussite scolaire atteignent les plus hauts niveaux jamais enregistrés, et le taux de diplomation des élèves autochtones a considérablement augmenté, pour être aujourd'hui cinq pour cent plus élevé qu'en 2017-2018.

Merci d'œuvrer avec le gouvernement à renforcer les programmes qui créent des milieux d'apprentissage sûrs et attentifs. J'ai entendu beaucoup de bien des politiques visant à restreindre l'utilisation du téléphone cellulaire à l'école. Nos efforts constants pour développer la littératie numérique et aider ainsi les élèves et leurs familles à naviguer en ligne de manière sûre et responsable portent leurs fruits, notamment grâce à des ressources comme notre site Web erase. Je me réjouis déjà à la perspective de l'année scolaire à venir, où les élèves auront notamment l'occasion de s'initier à la réanimation cardiorespiratoire. À ce propos, je tiens à remercier les conseils scolaires qui ont déjà des défibrillateurs automatiques externes dans leurs écoles.

Les deux équipes de terrain provinciales font également un excellent travail avec les écoles de toute la Colombie-Britannique pour appuyer les élèves ayant des incapacités ou des besoins d'apprentissage différents. Depuis 2017, notre gouvernement a plus que doublé le financement versé aux écoles au titre des mesures de soutien et services inclusifs, si bien qu'il frôle le milliard de dollars pour l'année scolaire qui s'achève.

.../2

Les enfants ne peuvent pas apprendre avec le ventre vide. C'est pourquoi les programmes d'alimentation que vos équipes ont mis en place pour que les élèves qui en ont besoin aient accès à de bons aliments sans crainte de stigmatisation font une grande différence partout dans la province. En plus des 71,5 millions de dollars qu'elle verse chaque année dans le cadre du programme Feeding Futures (nourrir la relève), la Province a également adhéré au Programme national d'alimentation scolaire mis en place par le gouvernement fédéral. Dans le cadre d'une entente bilatérale, ce programme apporte 39 millions de dollars de plus sur trois ans pour aider les conseils scolaires à élargir davantage leurs programmes d'alimentation scolaire.

Nous savons bien que, pour réussir, les écoles ont besoin d'un personnel enseignant et non enseignant qualifié et satisfait. Pour répondre aux problèmes d'effectifs, la Province a alloué 12,5 millions de dollars sur trois ans à la formation, au recrutement et au maintien en poste du personnel enseignant, en faisant un effort particulier pour les régions rurales et éloignées ainsi que pour les enseignantes et enseignants autochtones. Nous remettons également en place un programme provincial de mentorat destiné à mieux accompagner le personnel enseignant et à favoriser son maintien en poste.

Par l'intermédiaire du nouveau ministère de l'Infrastructure, nous continuons d'investir dans des espaces d'apprentissage modernes, sûrs et inclusifs. Au cours des trois prochaines années, notre gouvernement investira une somme record de 4,6 milliards de dollars pour construire et agrandir des écoles et pour améliorer leur résistance aux secousses sismiques.

Nous savons à quel point les places en service de garde dans les écoles sont importantes pour les communautés. C'est pourquoi nous avons financé plus de 14 000 nouvelles places agréées en service de garde depuis le lancement du programme ChildCareBC en 2018. Le travail mené en collaboration avec les conseils scolaires pour élargir l'accès aux services de garde avant et après les heures de classe reste une priorité. Nous continuons à œuvrer pour que, partout en Colombie-Britannique, l'accès à des structures de garde d'enfants inclusives, abordables et de qualité soit un service essentiel sur lequel peuvent compter les familles qui travaillent.

En cette fin d'année scolaire 2024-2025, j'espère que vous prendrez le temps de réfléchir à tout ce que vous avez accompli par votre travail. C'est pour moi un honneur, en tant que ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance, d'échanger et de travailler avec beaucoup d'entre vous, et de voir tout ce que vous avez accompli au cours de l'année pour les élèves, les familles et les communautés.

Je ne saurais vous remercier assez pour votre temps, votre dévouement et votre apport exceptionnel. Votre travail passionné est le moteur de notre système d'éducation et façonne l'avenir de notre province. Profitez bien de votre été!

Avec toute ma gratitude,



Lisa Beare
Ministre